

22 de abril Día de la Tierra

“Cuando era chica, me subía a los árboles”... “A mí, me encantaba andar descalzo”

En éste día queremos proponernos, a nosotros mismos, pisar tierra. Sentir su energía, *sus energías*, su capacidad de sostenernos; mirar al cielo y sentir el movimiento...

Nos parece adecuado hoy, más que pensar en la Tierra como el planeta todo-maltratado por “el hombre”, donde “algo habrá que hacer”-, sentirla bajo nuestros pies en relación con nosotros, en su vínculo con nuestro cuerpo. Es posible que tocar tierra nos conecte con la fuerza que estamos necesitando en éste tiempo. Que el motor para actuar no sean los desacuerdos, los dolores, el enojo; que reaccionemos a las injusticias y la degradación desde la generosidad y los mejores sentimientos.



La posibilidad de la vida se basa en la paz con la Tierra. Hacer la paz con la Tierra, ya no es un imperativo ecológico, es un imperativo ético para nuestra supervivencia como especie humana.

Dice Vandana Shiva: “La guerra contra la Tierra comienza en la mente. Los pensamientos violentos dan forma a acciones violentas. Categorías violentas construyen herramientas violentas. ... “defender los derechos de la Madre Tierra es el más importante de los derechos humanos y de las luchas por la justicia social. Es el más amplio movimiento pacifista de nuestra época.”ⁱ

ⁱ Discurso al recibir el Premio Sydney de la Paz 2010